

ABSTRAK

RIRIS ARENTA SIBORO, NIM : 5143344010, Program Studi Pendidikan Tata Universitas Negeri Medan, 2020. Analisis Hasil Praktek Sanggul Ukel Konde Pada Siswa Kelas XI Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan (AKP) Galang. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil praktek sanggul ukel konde yang mencakup kepadatan hasil sasakan rambut siswa, kehalusan hasil sasakan rambut siswa, ketepatan pembentukan sasakan menjadi sunggar berbentuk setengah lingkaran, seimbang dan menutupi daun telinga $\frac{1}{4}$ cm, letak sanggul ukel konde yang berada pada bagian belakang kepala agak kebawah dan seimbang, pembentukan cemara menjadi sanggul ukel konde yang berbentuk bulat telur (lonjong) dan gepeng (pipih), peletakan ornament/khiasan sanggul ukel konde pada siswa.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian deskriptif. Penelitian dilaksanakan pada siswa kelas XI program keahlian Tata Kecantikan di SMK AKP Galang tahun ajaran 2019/2020. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Kecantikan SMK AKP Galang yang terdiri dari 1 kelas dengan jumlah siswa sebanyak 30 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan/observasi yang dinilai oleh 5 orang pengamat. Penentuan skor dilakukan dengan rentang nilai 4-1. Untuk menjaring kesepakatan hasil pengamat dari setiap pengamat digunakan uji kesepakatan dengan menggunakan Analisis Varian Satu Jalur.

Hasil praktek sanggul ukel konde siswa pada indicator kepadatan sasakan rambut berada pada kategori baik yaitu 56,7%, indicator kehalusan sasakan rambut berada pada kategori baik yaitu 66,6%, indicator ketepatan membentuk sunggar berada pada kategori baik yaitu 70%, indicator letak sanggul ukel konde berada pada kategori baik yaitu 63,3%, indicator bentuk sanggul ukel konde berada pada kategori baik yaitu 63,3%, indicator ketepatan peletakan ornament berada pada kategori baik sekali yaitu 83,3%. Berdasarkan hasil penilaian dari 5 pengamat diketahui bahwa skor rata-rata siswa 18,62, dengan skor tertinggi 21,8 dan skor terendah 13,8. Hasil praktek sanggul ukel konde siswa tergolong kategori baik dengan frekuensi siswa sebanyak 13 orang (43,4%).

Kata Kunci : Sanggul, Ukel Konde

THE
Character Building
UNIVERSITY